

Día de Andalucía

autonomía sí



**con
reforma agraria,
trabajo y
enseñanza
para todos.**

MCA

1294.2/14

AL PUEBLO ANDALUZ

El próximo 2 de Diciembre se celebrará el Día de Andalucía. Tres meses después, los andaluces y andaluzas, tenemos un compromiso ante las urnas en el que debemos decir si queremos o no la Autonomía.

Los años anteriores, del pasado "Día de Andalucía", la mayoría del pueblo trabajador nos habíamos manifestado firmemente partidarios de conseguir la Autonomía, pero una Autonomía claramente favorable a los intereses de los andaluces y andaluzas, y con la fuerza y contenido necesarios para empezar a levantar a Andalucía de su situación de marginación y subdesarrollo.

Estas convocatorias anteriores habían contado con el apoyo y se habían realizado conjuntamente por todas las fuerzas de la izquierda andaluza. La preparación de este 2 de Diciembre, por el contrario, ha venido marcada por su carácter antiunitario.

Y no podía ser de otra manera. No es extraño que partidos como el M. C. A. fuésemos excluidos, desde el comienzo, de la preparación de las acciones, puesto que no íbamos a aceptar el ir presididos por la bandera "nacional", la bandera que simboliza la opresión y la discriminación constitucional de Andalucía y de los otros pueblos del Estado; que no estábamos dispuestos a caminar al lado de la fuerzas como UCD, y darles con nuestra presencia el certificado de autonomistas, cuando han hecho lo imposible por vaciar de contenido los estatutos vasco y catalán ya refrendados, o el gallego y andaluz pendientes de aprobación o cuando con su "Estatuto contra los Trabajadores" quieren aplastar y dividir el movimiento obrero.

Pese a ello, algunos partidos de la izquierda, PCE, PSA, PSOE, y PTA han preferido la unidad con la derecha, han preferido la unidad tras la bandera de UCD, antes que buscar la unidad de toda la izquierda para luchar contra esa derecha centralista y reaccionaria.

El M. C. A. llama al pueblo andaluz, a los hombres y mujeres de izquierda, a participar en las manifestaciones del día 2. Pero a participar demostrando cual es la Autonomía por la que tanto hemos venido luchando. Una Autonomía que permita una profunda reforma agraria; que contenga las competencias necesarias para poder crear puestos de trabajo para miles de mujeres y hombres parados, y que haga posible la escolarización total y gratuita de nuestros hijos.

Y, por supuesto, una Autonomía así no puede venir jamás de la mano del consenso con la derecha, del plegarnos una vez tras otra a las presiones maniobras y frenos de la UCD. La izquierda parlamentaria (PCE, PSA, PSOE), debería de actuar con firmeza, sin vacilaciones, movilizándolo al pueblo andaluz por la conquista de la Autonomía que necesitamos y contra los recortes que, a buen seguro, UCD pretende darle.

Es por ello que el M. C. A., llamará en el próximo 28 de Febrero, día del Referéndum para la Autonomía, a votar SI; a que todo el pueblo andaluz vote masivamente y de manera afirmativa manifestando con ello nuestro deseo de alcanzar la Autonomía. Una Autonomía que nos obligará después del 28 de Febrero a continuar el combate para que el futuro estatuto responda a nuestros deseos, necesidades y aspiraciones y no a los de la UCD.

La primera batalla la tenemos el 2 de Diciembre. Acudamos todas y todos a las manifestaciones, oponiéndonos con firmeza a las maniobras de la derecha y mostrando nuestra solidaridad con el resto de los pueblos del Estado español en la lucha contra el enemigo común, la UCD y su gobierno.

**AUTONOMIA SI
AUTONOMIA SIN RECORTES NI CONSENSOS**

**M. C. A.
Movimiento Comunista de Andalucía**



MOVIMIENTO COMUNISTA DE ANDALUCIA